

Nombre: Edgar Javier Hernández Cumatz

Grado: 4to. Bachillerato

Sección: Única

Profesor: Eliezer López Chávez

Materia: Filosofía

Tema: Objetivos de la interpretación

¿Qué es la interpretación?

Esta palabra puede tener varios significados según el contexto que le demos sin embargo muchos la usan para explicar o aclarar algo de manera tal que otras personas puedan comprenderlo mejor, También se puede definir como la explicación de las acciones. Este es un proceso individual, ya que cada persona puede llegar a su propia conclusión.

¿Explica una de las utilidades prácticas de la interpretación?

Una podría ser que ayuda a rebasar las barreras del lenguaje y en algunas circunstancias nos ayuda nos deja apreciar mejor las cosas y no verla solo de una forma, sino que de varias formas más para comprenderlo de una manera diferente a la que estamos acostumbrados y variar un poco más.

Elige un sueño que hayas tenido hace algunos días y del que te recuerdes bien. Según la teoría de Freud interpreta tu sueño ¿Cuál crees que es el sentido?

Un día soñé que una persona de escasos recursos pedía ayuda a varias personas a su alrededor pero nadie lo ayudaba solo lo veían y se reían de el y lo miraban con desprecio de cierta manera me hizo pensar que como existe gente buena en el mundo también existen personas malas continuando con el sueño le ofrecí ayuda a la persona después de unos días la persona se había vuelto millonaria de golpe y ayudo a muchas de las otras personas en el mundo que no tenían nada y a mi me dio de todo y me dio una gran vida yo creo que el sentido de ese sueño que tuve fue que debemos ayudar a las personas puesto que todo da vueltas en el mundo y podemos ser recompensados por lo que haces o castigados también.

El ejercicio consiste en interpretar el cuadro de Pablo Picasso titulado Guernica, el cual observaste en el material corto.

De alguna manera me hizo sentir dolor y un poco de tristeza de alguna forma siento que quiso transmitir cierta angustia y desesperación y un tipo de control sobre las cosas, sentí algo de nostalgia de cierta forma no se porque pero eso fue lo que sentí, veo dolor, angustia, tristeza, y desesperación y personas que exigen algo tal vez justicia o libertad pero no se les da esta obra me transmitió lo que los personajes de la obra sentían lo que pensaban y lo que anhelaban pidiéndolo con una gran desesperación y sufrimiento sin ningún tipo de felicidad en sus miradas.

Ahora deberás hacer una pequeña investigación sobre Averroes o Wilhelm Dilthey filósofos que leíste en el libro La interpretación. Escribe qué fue lo que más te impactó de él y justifica tu respuesta.

Tal vez que Averroes nació en una familia de estudios y destacó en materias que para muchas personas es realmente difícil de destacar como las son: las matemáticas, la astronomía y la medicina como lo fueron sus logros que destacaron como médico fueron: primera explicación conocida de la función de la retina, su observación de la metástasis o transmigración del reuma de los brazos a los intestinos sin mencionar el descubrimiento de lo que tiempo después se convertiría en el principio rector de lo que hoy en día conocemos como las vacunas modernas y destacar como un filósofo reconocido.